

## Tischtennismannschaft der Wettkampfklasse Jungen III gelangt bis ins Bezirksfinale

Auch in diesem Schuljahr nahm das Gymnasium Beilngries am Bundeswettbewerb „Jugend trainiert für Olympia“ der Sparte Tischtennis teil.

Erste Station war das Kreisfinale in Rebdorf, wo man sich mit 8:1 durchsetzen konnte. Ein besonderer Dank geht an die Realschule Rebdorf, die sich als hervorragender Gastgeber und seine Schüler als faire Sportler präsentierten.

Für den anschließenden Regionalentscheid gegen das Katharinen Gymnasium Ingolstadt übernahm das Gymnasium Beilngries die Ausrichtung – es handelte sich also um ein Heimspiel für unsere Schulmannschaft. Die Fans sahen ein hochklassiges und spannendes Match. Es verwundert daher nicht, dass in vielen Spielen 5 Sätze notwendig waren, um einen Sieger zu ermitteln. Folgerichtig stand ein denkbar knapper 5:4 Sieg für Beilngries zu Buche.

Im Bezirksfinale in Milbertshofen trafen unsere Tischtennispieler auf die Realschule Bad Tölz sowie auf das Gymnasium Höhenkirchen-Siegertsbrunn. Im ersten Duell gegen Bad Tölz konnte sich das Gymnasium Beilngries mit 6:3 durchsetzen. Erst im letzten Aufeinandertreffen gegen das Team aus Höhenkirchen-Siegertsbrunn verließ unsere Sportler etwas das Glück und so musste man sich hier mit 7:2 geschlagen geben. Wir gratulieren ihnen daher zum verdienten 1. Platz und wünschen viel Erfolg für das sich anschließende Qualifikationsturnier, welches das Gymnasium Beilngries nach den beachtlichen Erfolgen im Vorjahr nun verpasst hat.

Insgesamt ist der zweite Platz im Bezirksfinale dennoch als Erfolg zu werten, da es sich bei der Auswahl unserer Schule um eine sehr junge Mannschaft handelt, von der in den nächsten Jahren noch viel erwartet werden kann.

Dominik Schramm, Betreuer

